

Erster Dreier für unser 1b Team

2013-08-18 23:11

Nach der bitteren Auftaktniederlage vergangenes Wochenende gegen Gaschurn konnte unser 1b Team im gestrigen zweiten Saisonspiel ihre ersten drei Punkte einfahren. Nach Toren von Kapitän Dominik Wiczorek (18.) und Oliver Authried (19.) lag unsere zweite Kampfmannschaft bereits mit zwei Toren in Führung. Die Gäste aus dem Klostertal ließen sich dadurch jedoch nur wenig beeindrucken und machten diesen Vorsprung durch zwei Tore in nur zehn Minuten wieder wett. Doch noch vor dem Halbzeitpfiff konnte Rückkehrer Cevahir Saskin die Mannschaft von Trainer Georg Tscheliesnig erneut mit 3:2 in Führung bringen.

Ende der zweiten Halbzeit konnten dann Hakan Duran (78.) und David Wurzer (90.) weitere zwei Treffer erzielen, was den schlussendlich den verdienten 5:2 Heimsieg bescherte.

[blum FC Höchst 1b - FC Klostertal 5:2 \(3:2\) | Spielbericht](#)